



輝くハーモニー、心に響いた一日

10月19日(土)の午後、サクラートたどつで、令和7年度詫間中学校合唱コンクールを開催しました。マリンウエーブの改修工事のため、サクラートたどつの開催となりました。本年度も立派なホールで歌わせてあげたいという願いを込めて、1年前から準備を進めてきました。

1年生は、中学校で初めての合唱コンクール。慣れない練習に戸惑いながらも、クラス一丸となって取り組みました。舞台の上では緊張しながらも、フレッシュな歌声を会場いっぱいに届けました。緊張を乗り越え、クラスの仲間と一つの目標に向かってやり遂げた経験は、今後の学校生活の大きな糧となることでしょう。

2年生は、1年生のときよりも、さらに表現力豊かな歌声を聞かせてくれました。パートごとのハーモニーを意識し、クラスで何度も話し合いを重ねる姿は、上級生らしい頼もしさを感じさせました。今回の経験を通じて、クラスの絆をより一層深めることができたようです。表現力に一層の深みを増し、各クラスが曲の世界観を豊かに表現していました。歌詞に込められた想いを届けようとする真摯な歌声は、聴く者的心を強く打ちました。

そして3年生。中学校生活最後となるこの舞台にかけた想いは、まさに圧巻の一言でした。一音一音に、仲間との絆、これまで支えてくれた人々への感謝、そして未来への希望が込められていました。その真剣な表情と、ホール全体を震わせるほどのハーモニーは、私たちの胸に深く刻まれ、多くの感動を呼びました。

審査の結果、各学年から優秀賞が選ばれましたが、すべてのクラスが、順位以上にかけがえのないものを得たのではないでしょうか。目標に向かってクラスが一つになること。自分の役割を責任をもって果たすこと。仲間の声に耳を澄まし、自分の声を重ねていくこと。そして、全員で一つの音楽を創り上げる、あの鳥肌が立つような達成感。これらの経験は、一人ひとりの心を大きく成長させ、今後の学校生活、さらにはこれから的人生において、大きな糧となるに違いありません。この素晴らしい経験を胸に、生徒たちは次の目標に向かって、また新たな一步を踏み出します。

最後になりましたが、この素晴らしい一日を共に作り上げてくださった皆様、そしてご家庭でのご支援、練習のためのご理解ご協力に改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



最優秀賞 3年2組 優秀賞 3年生:3年2組、2年生:2年3組、1年生:1年2組

心温まるお手紙が届きました!~資源回収への協力に感謝~

地域を代表して自治会長様より、本校宛に大変温かい感謝のお手紙を頂戴いたしました。お手紙には、生徒たちのきびきびとした働きぶりや、大きな声でのあいさつが地域の方々に元気を与えたこと、そして生徒たちの協力のおかげでスムーズに資源回収が進んだことへの感謝の言葉が綴られていました。生徒の皆さんのが自動的に地域活動に参加し、地域社会に貢献できたことは、学校としても大変誇らしく思います。この活動は、資源を大切にする意識を高めるだけでなく、地域の方々との交流を深める貴重な機会となりました。